



Pièces	4 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	VV1180001240
Prix	745 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Jolie villa individuelle de 140 m2 habitable, entièrement climatisée et très bien entretenue, située proche du golf 18 trous de Sainte Maxime. Une grande entrée distribue les wc invités suspendus, et le séjour avec cheminée profitant de plusieurs accès vers l'extérieur dont la terrasse couverte notamment. La cuisine est ouverte, équipée et profite d'une arrière cuisine avec fenêtre. Vaste salle d'eau rénovée avec béton ciré, wc suspendus et sèche-serviette. 3 chambres dont une de 19.5 m2 et l'autre de 16m2 avec point d'eau, nombreux rangements. Moustiquaires partout, adoucisseur d'eau, ...

Pretty detached villa of 140 m2 of living space, fully air-conditioned and very well maintained, located near the 18-hole golf course of Sainte Maxime. A large entrance leads to the suspended guest toilets, and the living room with fireplace enjoying several access points to the outside, including the covered terrace. The kitchen is open, equipped and benefits from a utility room with window. Large renovated bathroom with polished concrete, wall-hung toilet and heated towel rail. 3 bedrooms, one of 19.5 m2 and the other of 16m2 with water point, plenty of storage space. Mosquito nets ...

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



PREMIERE AVENUE
IMMOBILIER ■ REAL ESTATE

PREMIERE AVENUE
IMMOBILIER ■ REAL ESTATE